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●２０23～２０24年度 三次中央ＲＣスローガン

平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

高校野球中国大会　広陵高校三連覇！

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  地区大会報告
■次回例会日時  2023年11月27日（月）　 19：00～
■次回プログラム  親睦委員会担当夜間例会
 　会員卓話／宮武君、阿部君、山崎君
̶
■第1404回例会記録
●日時………………2023年11月6日（月）12：30～
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」…………………………………………………………全員
●ゲスト紹介
　地区ロータリー財団委員会　明山晃映様（三次RC）
●ビジター紹介
　広島中央RC／黒瀬真一郎会員（青年会）

　皆さんこんにちは。
　ゲストの明山様、後半のご講演よろしくお願い
いたします。
　ビジターの黒瀬様、お久しぶりです。ごゆっく
りお過ごしください。
　夏日が続いています。商売的には暑いか、寒い
か、どちらかになった方が良いのですが、中途半
端で商品の廃棄が多くなっています。
　昨日は、阪神タイガースが38年ぶり2度目の日
本一達成をしました。阪神ファンの方おめでとう
ございます。会員の中に阪神ファンの方はいらっ
しゃいますか。手を挙げてみてください。
　また、来年の春の選抜高校野球に繋がる、秋の
高校野球中国大会では、広陵高校が3連覇して、
ほぼ出場を決定づけ、明治神宮大会に出場します。
　4日の土曜日に岡山のマスカット球場に行って
応援して来ました。吹奏楽部も駆けつけて、大応
援団で大変賑やかでした。

　11/10（金）～11/12（日）
の3日間、第9回女子野
球西日本大会が開催され
ます。愛知県から鹿児島
県まで、高校、社会人の
29チームが参加して、三
次市、廿日市市、広島市、
府中市の7会場に分かれ
熱戦を繰り広げます。11/10・11が予選トーナメ
ントで、11/12が順位決定トーナメントになって
います。時間があれば観戦して盛り上げてくださ
い。
　11/11・12は地区大会でもあります。17人で行っ
て来ます。楽しみましょう。



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
5名
1名

0名
31名

88.57％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　27,000円

井上君 明山様をお迎えして。妻の誕生日。お花
 ありがとうございました。（大口）
前田君 44歳になります。頑張ります。（大口）
上田君 ゲスト、明山様、本日はよろしくお願いします。
村竹君 ゲスト、明山様をお迎えして。毎年、お世話
 になります。
「明山様、黒瀬様をお迎えして。」　　
　　沖君、酒井君、山縣君、平田君、石田君、
　　信国君、小根森君、杉谷君、和田君、光永君、
　　栗本君、沈君、阿部君、池田君　
 
　　

■「四つのテスト」唱和……………………………圓道会員
　久しぶりの登壇です。皆様にご報告です。第２
子を授かりました。来年ゴールデンウイーク前後に
生まれる予定です。
　「四つのテスト」唱和

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●11月はロータリー月間です。
●本日19時より第5回理事役員会を当グランドホ
　テルにて行います。
●11月１２日の地区大会の振替で13日は休会にな
　ります。
●お手元にロータリーの友誌と、ガバナー月信を配
　布しています。
●今月のガバナー月信に熊本会員が載っています。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1402回10月23日

●第1404回  本日の出席は36名中31名です。

■ロータリー情報委員会……………………安藤委員長
　インフルエンザが大変流行しています。お気をつ
けください。（読みどころは別紙）
■光永会長エレクト………………………………………………
　11月30日19時より歴代会長会議をむらたけ総
本家にて行います。

■ゴルフ同好会………………………………………上田会長
　忘年杯を12月7日（木）庄原カントリークラブで
行います。スケジュールを空けておいてください。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日…前田君

●ゲスト、ビジター、ニコニコBOXへご出宝
　明山様…本日の卓話よろしくお願いします。
　黒瀬様…メーキャップ、よろしくお願いします。
●会員ニコニコBOXへご出宝

　もうひと月寝ると…クリスマス家族会?　そこで、2001年クリスマス家族会のために結成され
た、上田秀樹&クールブラックスの写真をご紹介します。カッコよかったですよ～
今年はどんな出し物にお目にかかれるでしょうか！　たのしみ?(*́∀`)♪

あの日・あの時……CHUOの思い出アルバム



■プログラム《ゲスト講演》………………………………………………………………………国際奉仕委員会　ロータリー財団

　国際奉仕委員会担当のロータリー財団月間ということで、地区ロータリー財団委員会の明山晃映様をお迎
えしております。
　また、皆さんに財団寄付のお願いという書類を配っております。11月のレートは149円です。ドルに換算する
と半端にはなりますが、10,000円ご寄付いただくというのが多いです。よろしくお願いいたします！
　財団の地区補助金には苦い経験があります。申請してもポンと蹴られたり、方向性が違うと言われたりして残
念な結果に終わったことが何回かあります。できればそういうことがないよう、明山さんにお聞きしながら申請し
たいと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　村竹昇ロータリー財団担当委員

　こんにちは。ただ今、村竹委員長から紹介いた
だきました明山です。RI2710 地区ロータリー財団
委員会は、１２名とパストガバナー１名を含む１３名
で運営しております。
　今月はロータリー財団月間でもありますので財団
の認識を高めていただくという意味でもお話しさせて
いただきます。
　私は寄付推進小委員長をさせていただいていま
す。普通は地区の委員は、ガバナーエレクトの時か
ら出て、3 年委員というのが多いのですが、ロータ
リー財団は 10 年委員になります。小田大治さんの
後を継いで出向させていただいています。
　では、パワーポイントに沿ってお話しさせていただ
きます。

ロータリー財団委員会の基本方針
　1917 年アーチ .C. クランフ国際ロータリー会長
の【世界で良いことをするために基金を設立しよう】
との提案で設立されたロータリー財団の使命に
沿った地区補助金プロジェクト、７つの重点分野を
支援するグローバル補助金プロジェクトを立案・実
施するクラブをサポートしプロジェクトの推進とロー
タリー財団への理解を深めていただくように活動す
る。

RI第2710地区ロータリー財団委員会
委員　明山 晃映（三次RC）

ロータリー財団について

世界で良いことをする為の補助金の種類
●地区補助金
　地元や海外の地域社会のニーズに取り組むため
に、比較的小規模で短期的な活動を支援するもの
で、地区で一括して申請します
　○人道的プロジェクト
　○奨学金(地区補助金奨学生)　30,000＄
　○職業研修チーム(VTT)
●グローバル補助金
　７つの重点分野に関連したプロジェクトで、持続
性があり測定可能で大きな成果が得られるプロ
ジェクト
　○人道的プロジェクト
　○奨学金(グローバル補助金奨学生)　40,000＄
　○職業研修チーム(VTT)

年次基金と恒久基金
　ロータリークラブは、世界中の地域社会で、平
和の推進、水と衛生の改善、教育の支援、地元
経済の促進、母子の健康改善、疾病の治療・予
防といった活動にあたっている。このようなクラブの
取り組みを支えているのが年次寄付による基金が
年次基金である。
　恒久基金は、寄付の元金を使わず、収益のみプ

ログラムに使う。年次寄付は今日の財団プログラム
を支え、恒久基金は明日へのプログラムを安定した
ものにする。

寄付分類
寄付分類とは、寄付の使途となる種類のこと
寄付者の支援したい内容や寄付目標、認証などに
沿って選びます
年次基金(シェア、WF、重点分野)
ロータリー財団災害救援基金
ポリオプラス
恒久基金 ( シェア、WF、ロータリー平和センター、
重点分野)
その他 (承認された財団補助金への拠出、指定寄
付)

井内ガバナーがお願いしている寄付目標額
年次基金
　　150＄以上/ １人
恒久基金
　　ベネファクター１人以上 /クラブ、または1,000
＄/クラブ
ポリオプラス基金
　　３0＄以上/１人

寄付は寄付なのでお願いということになりますが、ど
うぞよろしくお願いします。



■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

11月4日、女子野球オール広島の解散式がマツダスタジアムで行われました。そこに偶然居合
わせた新井監督と記念写真をとりました。来年も選ばれますように。　　　　　投稿：上田秀樹

前列右から２番目が上田会長のお孫さんの森宗芽唯さん

ログラムに使う。年次寄付は今日の財団プログラム
を支え、恒久基金は明日へのプログラムを安定した
ものにする。

寄付分類
　寄付分類とは、寄付の使途となる種類のこと
　寄付者の支援したい内容や寄付目標、認証など
に沿って選びます
　A.年次基金(シェア、WF、重点分野)
　B.ロータリー財団災害救援基金
　C.ポリオプラス
　D. 恒久基金 ( シェア、WF、ロータリー平和セン
　　　　ター、重点分野)
　E.その他 ( 承認された財団補助金への拠出、指
　　　　定寄付)

井内ガバナーがお願いしている寄付目標額
　○年次基金…150＄以上/ １人
　○恒久基金…ベネファクター１人以上/クラブ、
　　　　　　　または1,000＄/クラブ
　○ポリオプラス基金…３0＄以上/１人

地区補助金とは
　地区補助金は、地元や世界各地の地域社会の

ニーズに取り組むための、比較的規模の小さい、短
期的な活動を支援する。
　これらの活動は、ロータリー会員が、人びとの健
康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保
護に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、
親善、平和を達成できるよう支援するというロータ
リー財団の使命に沿うものである。
　地区補助金でどの活動を支援するかは、地区が
決定する。（受領資格のある活動の一要件として）
ロータリー会員が積極的に参加すること。

　ロータリー財団は皆様の寄付で成り立っておりま
す。寄付は寄付なのでお願いということになりますが、
どうぞよろしくお願いします。

■謝辞…………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

⬆


